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パブリックコメントの実施状況について 

提出意見一覧（4/28時点） 

 

■パブリックコメントでの意見 

No. 概要 

1 

 男性の育休取得増にむけて法改正がなされた為、先を見据えて長く利用されるために、複合施

設内にも男性の育休取得後をサポートするスペースも作って欲しい 

〈男性育休について環境面での課題点〉 

・女性のための育児サポートや支援スペースに入りにくい 

・男性トイレに子ども用椅子が設置されていない 

・保護者同士の輪に入れず育児についての情報が得にくい 等 

2 
 災害、感染症対策や在宅医療介護の重要な役目を果たす地域在宅医療拠点センターが健康増進

課と同じ場所で連携することが重要と考える。現在の楽市ﾋﾞﾙでは行政との連携が難しい。 

3 

①立体駐車場について 

 高齢化社会が進む中、車の運転でブレーキとアクセルの踏み間違いによる事故が時々ニュース

などで目にしますが、立体駐車場の安全管理は大丈夫ですか。スペース的に立体駐車場以外に考

えられないときには、斜め駐車も考慮してください。利用しやすいと思います。 

②キッズコーナーについて 

 マイタウンにも同様な施設がありますが、マイタウンの施設も残るのでしょうか。別な施設に

なるのでしょうか。 

③道路について 

 地図の上では中町方面から谷津田川への道路が無いように見えますが、道路はなくなるのでし

ょうか。 

より良い施設となるよう期待します。 

4 

 子育て支援機能をまとめる意図は分かるが、その結果、現在の久田野が預かりの際、月・木し

か使えないのは意味がない。曜日、時間を気にせず、いつも利用していて子供が安心できるから、

預かりの際、久田野を利用しているのに、日時の自由がなくなるのは困る。 

 生きがいづくり、交流機能の場所があるが、コミネス、図書館、マイタウンにも施設があるが、

重複しすぎてないか。どの施設も予約がとれないほどなのか。 

 子育て機能をまとめるなら、どこか１室をファミサポの託児スペースにできないか。 

 白河の人口を増やしたいなら、これからの子供達が大人になったときに、また子育てしやすい

環境作りではないのか。 

 

 

 

 

 

 

資料４ 
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■市ホームページアンケート機能等からの意見〈参考〉 

No. 概要 

1 
とても楽しみです。59歳主婦ですが、ぜひ、そこで英会話教室とかがあったら嬉しいです。なか

なか、この年齢になるとネイティブな英語が聞けることがないので。 

2 

市民会館跡地の複合施設についてですが、敷地にガーデニングスペースをつくって花と緑の街に

して欲しいです。このところ市内では新しい道路や建物ができていますが、無機質に感じます。

道路や建物ばかりが新しく、人通りがない街はなんとも味気ない街だと思います。花や緑がある

ことによって自然と人通りも増えてくると思います。 

また、新しい施設内でガーデニング教室などその道のプロの方を招いてセミナー等を開催してほ

しいです。愛知県豊田市のように。 

3 

広報に入っていた資料をみました。 

我が家は子供が 3人いて何回も乳児健診に行きましたが、使い勝手が悪かったので今後新しくこ

ちらの施設で出来る様になるのはとてもいいと思いました。 

個人的な意見としては健診予定の 1階に付き添いの保護者や兄弟が待てる場所、遊べるスペース

があるとなお良いのかなと思いました。 

またトイレは子供が使いやすい仕様だとありがたいです。 

 


